



7/21

一つの綱が地域を繋ぐ!! 6年ぶりの屋慶名大綱引き

屋慶名大綱引き
ショート動画

地域の子孫繁栄や豊作を祈願して6年ぶりに屋慶名大綱引きが開催されました。使用される綱は屋慶名自治会を中心に編むところから始まります。区民が約2ヶ月間時間をかけ80メートルの大綱がついに完成! 当日は子ども達を大綱に乗せ道ジュニーを行うほか、空手の演舞や大綱を担いでパレードも行われ、大綱引きだけじゃない見せ場でも盛り上りました。本番は1回きりの勝負となっており、2日間開催された大綱引きは、初日は西、2日目は東が勝利し、集まった人たちからも大きな声で歓声が上がりました。その様子をショート動画をご覧ください。

県内初!!

市内全小学校の6年生を対象に「応急手当オンライン授業」を実施 「倒れている人がいたら、進んで助けたい!」授業後、子どもたちの頼もしい声



市教育委員会と市消防本部は、令和6年6月13日、25日、7月3日の計3日間に分けて、市内全小学校6年生1,056人を対象とした「応急手当オンライン授業」を実施しました。授業では、「応急手当の必要性」、「ペットボトルを用いた胸骨圧迫実技」、「AEDの取扱い」をオンラインで配信し、各校が一斉に学びました。

授業後、生徒にとったアンケートによると、「授業の理解度」は9割を超え、「人が倒れたとき、あなたは勇気を出して近づくまたは119通報することができると思いますか」という設問に対し、約8割の生徒が前向きな回答をしました。この機会が、将来を担う子どもたちの頼もしい成長と、救命の輪を広げるきっかけになりました。

実際の授業のようすをショート動画にまとめましたので、ぜひご覧ください! 子どもたち、頑張ってます!

